
■1月度集会議事録■
参加者
岡島、須川、大西、永田、高橋、橘、山村、平木、谷口、藤本、芝、竹
原、井上、長野、仙波、石橋
 
◇山行報告
・高島トレイル、須川、松本
4泊5日
雪なく夏道くらいのコースタイムで途中まで行けて、 4日目くらいから雪
が深くなって、途中下山した。温泉浸かって帰った。
テープ全然なくて、迷いそうだった。
メインの道があまり整備されてなく、日帰りコースの方ばっかりテープ
はってて整備されてた。
 
◇集会について
土日でするのに、研修所が夜使えないから
コミスタ神戸はどうか
次の集会、土曜日の18時以降でコミスタ神戸の予約状況みて決める
 
◇総会
5/19で研修所とる
役員現状維持でよいかLINEで聞いてみて調整


